

Peticiones

PRIMITIVO HERRERA

EX AUXILIAR DE LA EMBAJADA DE ESPAÑA saluda muy
cariñosamente al Sr. Don Alfonso Reyes, Presidente
de la Casa de España en México, y le presenta a su
primo Mariano González Álvarez para que, contando
con su acostumbrada amabilidad, interceda
sus buenos oficios para ver la manera mejor

posible de ayudarlo en procura de alguna
colocación, pues como le expresará el dador, es un
refugiado español que, como otros muchos han
encontrado los brazos abiertos en esa su gene-
rosa patria mexicana.

Creo fr. Reyes recordará de mi persona cuando
d. iba a la Embajada q visitar al Sr. Cañedo
y cambiábamos saludos. Si ve a este Sr. dile mis saludos.
Mucho le agradece su interés, quedando le
sumamente reconocido. J. J. Primitivo Fenera
B. Aires, 28 sephe. 1939

fc. SAN JOSE 1069-

2

Peticiones

Peticiones

México, D. F.,
23 de noviembre
de 1939.

Número 847.

Señor doctor don José Puche,
Presidente del Comité Técnico
de Ayuda a los Españoles en México,
Presente.

Señor doctor y muy distinguido amigo:

El portador de la presente, señor don Mariano González Alvarez, es un refugiado español a procura de trabajo. Me ha sido especialmente recomendado por su primo el señor don Primitivo Herrera, auxiliar de la antigua Embajada de la República Española en Buenos Aires. Mucho agradeceré a usted la atención y ayuda que pueda dispensarle, y queda como siempre a sus apreciables órdenes como su muy cordial amigo y servidor,

El Presidente,

GR

Alfonso Reyes.

MARIANO GONZALEZ ALVAREZ.

Versalles, 78.- Depº 4.
TE.FS: Eric. 27077
Mex.- J.-97-92

Reclamante

Ciudad, 28 Nov-39.-

Sr. D.
Alfonso Reyes.
Presidente de la Casa
de España en México.-
PRESENTE.

Muy señor mío:

El suscrito es primo del Sr. Primitivo Herrera González, ex-Auxiliar de la Embajada de España en Buenos Aires; hace unos días tuve el gusto de conversar con Vd., como seguramente recordará.

Hoy le dirijo la presente carta con el fin de evitar distraerle con mi presencia en sus múltiples ocupaciones y con el fin de pasar a exponerle los resultados de atenta misiva para el Dr. Puche interesándose por mí. He de manifestarle que fui recibido por uno de los Secretarios del Doctor, el cual, a la presentación de su carta, me atendió bastante bien, pero en síntesis no me dió ninguna solución concreta. A través de las pocas palabras que cambiamos saqué la impresión de que por ahora no hay posible acople a ninguna de las actividades que desarrolla el Comité y las empresas de nueva creación.

En vista de ello y haciendo uso de su amable invitación de recurrir nuevamente a Vd. en el caso de dar su gestión resultados negativos, me atrevo nuevamente a molestarle por medio de la presente con el fin de que por medio de sus relaciones y amistades vea el modo de conseguirme ocupación, por lo que le quedaría agradecidísimo, pues siento deseos que Vd. comprenderá perfectamente de comenzar a desenvolverme bien por medio de mi actividad principal de Taquimecanógrafo como por otro puesto ~~cualquier~~ que pudiera surgir, bien en el Comercio o en otra cosa.

En espera de su grata respuesta y pidiéndole de antemano mil perdones por las molestias que le irrogue, agradeciendo vivamente todo cuanto por mí pueda hacer, queda suyo affo. y s. s.

q. e. s. m.

Mariano González

MARIANO GONZALEZ ALVAREZ

Expo: Petitiones.

México, D. F.,
7 de diciembre
de 1939.

Número 884.

Señor don Mariano González Alvarez,
Versalles 78, Depto. 4.
Ciudad.

Muy señor mío:

Por su atenta del 28 de noviembre último, veo que no hemos tenido éxito ante el doctor Puche. Por desgracia, yo no encuentro dentro de mi radio de acción, de momento al menos, ninguna sugerencia que presentarle, fuera de la de ofrecerle mi presentación y apoyo, si usted por su cuenta ve por allí alguna ocasión propicia. Si así fuere, cuente usted conmigo.

Lo saluda su atento amigo y seguro servidor,



Alfonso Reyes.